
１ ８月２０日留萌市平和記念 に参加して来

ました。参加者は どでしたが、厳か

な い でした。

２ 今年 の地 金事業の地 からの

金 が１００００円に決 したと がありま

した。社会奉仕 員会が 当して行われます

ので、皆様ご協力お願いします。

・地 大会の が しました。皆様のご協

力に感謝申し ます。

・地 研修協 会の をいただきました。

見たい方は 事まで。

・赤平 ータリー より 月会 を受 し

ました。

・ ータリー より 月例会 内を受

しました。

・８月２日第３ 例理事会 に第２

協 会を 致します。出 を８月２日ま

でに 願います。

会 会　 　  員

　 日８月２８日の夜間例会の 内を にて

内させていただきました。 所は の目さん

で、会員 員会が 当します。締め切りは

８月２日となっておりますので、よろしくお願

いします。

煙本日

　「移動夜間例会」

煙次週予定

　来賓卓話「留萌市の政策課題」

　留萌市議会議長　小野　敏雄 様

結婚記念日

　大　嶋　孝　広

Ｎｏ．２８３８

第８回　８月２８日

会員総数 ………………３１名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………１９名
出席率 …………… ６７．７４％

　

欠席会員 ………………０名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ………… 100％
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野球愛好会　 　武田 愛好会会長

　８月３０日 ３１日、 見 にて ータリー

野 大会が されます。３０日の前夜 に留萌

より 会員、 会員、 会員、 田

の４ で参加して参ります。 年 、 々年

に けて留萌 の野 チー を れるよう

にご協力お願いします。

・村松先生の が生い立ち しみです。

　 福士会長

・ い事がありました。　 串橋幹事

・４２ になりました。　 関野会員

・Ｒ セ ーを えて参りました。とても

になり、この様な機会を えて き感謝

申し ます。　　 燕会員

　前　 　　２２１０００円

　今　 　　　 ０００円

　累　計　　２２６，０００円

「我が生い立ち」　
　村松　博士 会員

　私は、 和３８年３月

２１日生まれの にな

ります。 見市 頃

に んでいて、 見の

日赤病院で 生しまし

た。村松の ー をお話すると は

市出身で、 大学を 業後に で 員

をするとの事で に って来ました。村松

と言う 前は、よく松村と間 えられます。当

然、松村という 前の方が全国的に主流ですが、

小学 年生の時に に めて に行って、

参りに行って 。その 地の 割が村松

の でした。 、 には村松 が多いよう

です。

　 少期は、 が 管内、今のオ ー

局の 内を転勤して りましたので、 見、

、 と り、小学 の３年生から中学

３年生までが で ごしました。今でも れ

られないのが、中学 １年生の時に、あまりに

もチョ チョ しすぎて先生に の前に ら

され、 中に１ の長い を のように さ

れ、 業を受けさせられた事もありました。今

思うと は じ中学 の先生をしていました

ので、どんな思いをしていたかと思います。と

にかく、目立ちたがり で にでも手を出して

どれも大成しないという状 でした。小学４年

生の時から少年野 チー に加わって、 と

レ ュ ーの 目をさまよっていました。野

は小学 業と に しました。冬はスケー

ト少年 に加わって をしていましたが、中

学 ではけっこう くて になっていました

が、 地 はスケートがあまり くなくて、

地 などと 流をした時に の力の に

され、スケートも中学を 業と に し

ました。中学時 は 部にも入っていて、

めはト ン ットでしたが、 ーカッション

に って全 大会で金 を る事が出来ました。

　私も色々な事に を っ込みましたが、小学

４年生の時から 少年 に入って地元の自

の人などから で を受けました。

結 い少年 で、私は いものだと じてい

ました。中学 の時には の は主に

に通っていました。 なのですが、学 の

部員ではないが、結局一 に 業まで

で をしました。周りの 間は全国大会に

出 する の実力者で、私は ３年生の時、

全 大会の れ、 して 業。

　大学時 は、入学 の時に 部の部員の人

に まれ を受けましたが、 のやりす

ぎで が変 し始めたので、 はやめて し

そうな ト ントン部に入部しました。これが

思ったのと って全くの 会 の部で、きつ

い とア ー の を ましたが、

しい部活動で 年生まで真面目に部活動を続け

ました。

　 和２年４月に大学を 業後、 医科大学
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の第四内科に研修生として入局。第一内科から

第四内科までありますが、数字の順番の通り力

があり、第四内科は一番新しく出来た科でがん

研究所内科が前身で、私は主に消化器内科、血

液内科の修行を積みました。１年目の１２月に旭

川赤十字病院に転勤し、以後大学と地方とを半

年から１年ごとに行き来しました。中でも国立

がんセンター内視鏡部で研修をしたことが、消

化器がんを専門とするその後の人生を決めたと

思います。８年目で医局長を仰せつかり、１年

間医局のよどんだ流れを経験し、私が医局長に

なった頃はちょうど締め付けが厳しくなった頃

で、色々な書類をシュレッダーして、かなり綺

麗な医局にしたのを覚えています。

　医局長を退任した後、アメリカ留学の話が出

まして、ビザも申請して後は飛行機のチケット

の予約と思っていた頃、お金が足りない事に気

づき、保険を解約しようと思ったのですが、そ

の前に健康診断を受けてからと検査を受けた所、

今なら新聞沙汰ですが肺結核だとわかり、翌日

から隔離生活が始まりました。結局アメリカ留

学は諦めて野に下る決断をし、清田病院に平成

１０年に就職し１８年間務めました。その間、自分

の臨床研究が認められて、色々な所に講演のお

願いで呼ばれるようになりました。一医師とし

ては、接した人しか治せないですが、研究して

新たな知見を広める事は多くの人に貢献するな

と思う様になり、私立大学に自分を売り込んだ

こともあります。結局、オファーは希望するポ

ストとは言えず諦めましたが、この時に清田病

院の理事長が村松は危ないと思ったのかもしれ

ません。

　その１年後、留萌市立病院赴任の話が理事長

からあり、留萌に赴任する事にしました。医療

人として自分にどんな事が出来るのかを考える

のは、大変重要なことであると考えますが、臨

床研究による貢献から、地域医療の継続のため

に下支えするという目標に変えて、平成２８年４

月から留萌市立病院事業管理者・留萌市立病院

医院長として赴任してきたわけですが、医院長

としては落下傘。これは少々きついものがあり

ました。とにかく真面目な印象が大切と思い、

職員の前ではあまりふざけた事をせず、猫を

被った生活が始まるわけですが、赴任してすぐ

に市職員の給料２割カットをやめると聞き、職

員は危機的な状況は改善されましたが、私に課

せられた病院経営の健全化は、経費がいきなり

２割アップという現実により当然悪化していく

訳であります。今、様々な手を講じております

が、温かく見守っていただけると幸いです。

　留萌地域の医療を守るため、特に救急医療・

小児出産に関わる周産期医療は危機的で、例え

ば救急をするために毎晩３０万円づつ赤字となり

ますが、例えば冬の一酸化炭素中毒の救急対応

においては、皆さんに評価をいただき、職員の

モチベーションにもつながっているように思い

ます。

　市立病院玄関前の女性の彫刻がありますが、

先日気付いたのですが、留萌ＲＣ４０周年を記念

して贈られた「和らぎ」という像でした。地域

の皆様方の協力で、健診は地元でという事で、

皆様から多くの申し込みをいただき、感謝して

おります。今年はいけませんでしたが、ビーチ

の清掃活動などの社会奉仕や夜の例会には出来

るだけ参加しようと思っておりますので、これ

からもよろしくお願い致します。ご清聴ありが

とうございました。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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　会長 はありませんが、「 ータリーの 」

の８月 に、 を活性化させる 会とい

う がありましたので２つ します。

の会 ＲＣ

会員 ターが 、 経験者で 足。現

は でない会員も入会している。

会 ＲＣ

　入会 ０ 以 は ２０年以 、一病

。

　活動内 事会、 社 り、 者

の 行

　留萌 は、会長、 ー の退会者

が多いので、このような 会を り退会

につながらないかなと思い してみました。

・留萌中学 野 部 会の皆様より、 状を

受 しました。

・ 記念 より、 会員 と 円

金 動のお知らせが いています。 会

員は１人３０００円です。ご希望の方は 事まで

申し出て下さい。また、 円 金は 月４

日の例会より行います。皆様ご協力よろしく

お願い致します。

・会員 、皆で りましょう。　 福士会長

・８月例会もお 話になりました。皆様のご協

力に感謝申し ます。　 串橋幹事

・ ー月 に 真 りました。　 会員

・ 真が されました。　 会員

・ ー月 ８月 に社会奉仕 員会あんど

ん例会事業が されました。　 関野会員

・ の 生日でした。　 会員

　前　 　　２２ ０００円

　今　 　　　８０００円

　累　計　　２ ，０００円

「 」
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（第８号・第９号）合併号

Ｎｏ．２８３９

第９回　９月 日

会員総数 ………………３１名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………１名
出席率 …………… ６４．１％

　

欠席会員 ………………１０名
内メイクアップ ……… 名
修正出席率 ……… ３．７％

煙本日

　来賓卓話「留萌市の政策課題」

　留萌市議会議長　小野　敏雄 様

煙次週予定

　来賓卓話「 率 の イ 」

　留萌 長　 　  様

結婚記念日

　 　内　 　

会  ・・・・・・・・・・・・・・

 ・・・・・・・・・・・・・・




